

Justicia

Aumenta el gasto para Justicia gratuita

R. T.

+1% MADRID- La dotación presupuestaria que recibirá la política de Justicia el próximo año se situará en 1.501,75 millones de euros, lo que representa un incremento del 1% respecto al año anterior. Aumenta el gasto dedicado a la Justicia gratuita, mientras se mantiene el destinado a los Registros y la asistencia a víctimas de delitos. La política de Justicia pasa de contar con 1.486,17 millones de euros a 1.501,75 millones, lo que supone un montante de 15,6 millones más que para 2014.